

Le FCO cyclisme reçoit le trophée « coup de cœur » pour son implication

La cérémonie a mis en lumière l'activité et l'engagement des sportifs et des bénévoles de tous horizons.

Outre Dimitry Martins, 163 scolaires, 178 sportifs et sportives et 27 dirigeants ont été mis à l'honneur par la municipalité pour « leurs résultats sportifs, leur travail et leur dévouement exceptionnel au sein de leur club et pour leur sport ».

Les scolaires récompensés

Les récompenses aux sections sportives scolaires ont d'ailleurs été l'un des temps forts de la cérémonie. Ainsi, le lycée agricole de Soeix a vu 30 de ses élèves félicités notamment dans les



L'école de cyclisme du FC Oloron est montée sur l'estrade de Jéiotte. © BENOÎT ROUZAUD

disciplines montagnardes (ski, snowboard, biathlon, escalade). Le lycée Guynemer a, quant à lui, brillé en beach rugby. Le collège des Cordeliers s'est illustré en basket avec des filles championnes du tournoi internatio-

nal des collèges et lycées français (Maroc). L'établissement Saint-Joseph a obtenu de bons résultats en badminton et en escalade. Au IV-Septembre, c'est un contingent de 63 lycéens qui a été récompensé aussi bien en

cross, en raid, qu'en basket.

Le FCO cyclisme à l'honneur

Les performances des clubs de ski alpin (Club alpin français), de tennis (FCO), de football (FCO), de tir à l'arc (Archer Oloron club), les arts Martiaux (Dojo oloronais et aikido) et d'athlétisme (FCO) ont été mises en avant. Mais le FCO cyclisme a reçu une distinction particulière avec le trophée « coup de cœur ». Un prix qui récompense l'implication du club dans la vie associative de la cité avec 10 événements organisés par l'association en 2018 dont le cyclo-cross, le Prix des quartiers d'Été, la Bourse aux Vélos et la participation aux différents événements organisés par la municipalité.